



Saison 2020 – 2021

Week-end d'ouverture en P1

Afin de promouvoir le basket dans la province et notamment d'assurer un meilleur suivi pour les spectateurs mais aussi la presse, nous vous proposons donc pour la P1, d'organiser un week-end d'ouverture.

La 1ière journée de championnat se déroulera le week – end 5 et 6 septembre 2020

2 rencontres seraient organisées le samedi 5 septembre pour 5 rencontres le dimanche 6 septembre sur un seul et même terrain.

L'organisation de cet évènement sera attribuée à un club suite à un appel à candidature.

Le cercle perdant la rencontre inaugurale recevrait l'équipe gagnante lors de la rencontre retour

Par exemple :

26 et 27 août	Equipe gagnante	Rencontre retour	Rencontr e	Sur le terrain de
A contre B	B		B – A	B
C contre D	D		C – D	C
E contre F	E		F – E	F

Le projet sera soumis au vote conformément à l'article PC 65 de nos statuts aux clubs de P1 lors de l'assemblée provinciale du 18 mai prochain.

Les frais d'arbitrage seront à charge du club organisateur.

Le cercle visité devra fournir un chronomètreur et un opérateur des 24 secondes tandis que le cercle visiteur devra fournir un marqueur.

Les clubs candidats à l'organisation de cet évènement peuvent déjà se manifester, l'attribution de l'organisation sera effectuée au lendemain de l'Assemblée Provinciale.

Nous restons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire afin de pouvoir vous convaincre quant à l'organisation de ce week-end d'ouverture.

Salutations sportives

Le Comité Provincial

